

# Fahrt zur Gamescom: Anmeldung bis morgen

**Bestwig.** Die Evangelische Auferstehungskirchengemeinde Olsberg-Bestwig bietet im Sommer eine Busfahrt zur Gamescom nach Köln an. Die Fahrt beginnt am 26. August um 8 Uhr morgens an der Kreuzkirche in Bestwig, Bundesstraße 166. Teilnehmen kann jeder Jugendliche und Junggebliebene ab 12 Jahren. Die Kosten betragen 25 Euro.

---

 *Anmeldung bis zum morgigen Donnerstag, 18. Mai, im Evangelischen Gemeindebüro unter: ☎ 02962/7114591. Die Plätze sind begrenzt.*